
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Bad Sooden-Allendorf, den 01.12.2024 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 13. Dez. 2024 bitten wir Sie folgende An-

frage mit auf die Tagesordnung zu nehmen: 

 

 

Anfrage: Sachstandsbericht über den Förderantrag zur Kommunalen Wärmeplanung 

 

Wie ist der Sachstand zum Förderantrag zur Kommunalen Wärmeplanung? 

 

Wie kann bei positivem Förderbescheid die 100%ige Förderung ohne genehmigten Haushalt 

abgerufen werden? 

 

Welche weiteren Maßnahmen können ergriffen werden, um bei positiver Förderzusage die För-

dergelder für die Stadt Bad Sooden-Allendorf zu sichern und Maßnahmen zur Wärmewende 

zügig umzusetzen? 

 

Begründung: 

kommunaler Wärmeplan als Planungsinstrument soll Wärmeverbrauch und Wärmebereitstel-

lung in unserer Kommune langfristig optimieren, und einzelnen Bewohnerinnen, Bewohnern, 

privaten Unternehmen und bei öffentlichen Gebäuden eine langfristige Planungsperspektive für 

aktuelle und zukünftige Investitionsentscheidungen rund um das Thema Wärmeversorgung auf-

zeichnen. Hierfür ist eine zeitnahe Information für Alle, bei denen aktuell oder in naher Zu-

kunft Investitionen im Bereich Heizungstausch und/oder Gebäudesanierung anstehen sehr 

wichtig.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Wolfgang Hüller 

Herrn 

Stadtverordnetenvorsteher 

Mario Ziegler 

Marktplatz 8 (Rathaus) 

 

37242 Bad Sooden-Allendorf 

 

- per Mail - 

Heike Krumpholz, Ackerstraße 15, 37242 Bad Sooden-Allendorf Fraktion 

Bad Sooden-Allendorf 

 

Wolfgang Hüller 

Am Ahrenbach 4 

37242 Bad Sooden-Allendorf 

 

 

 




